

ひとねる



2020. 4. 23 No1
東野こども園 園長発行

「コロナウイルス肺炎感染症に伴う臨時休園」への ご協力ありがとうございます！

日ごろは園の運営にご理解ご協力を頂きありがとうございます。

また臨時休園に伴い、保護者の皆様、お家の方々にはご協力いただいておりますことに感謝申し上げます。

日常だった子ども達の声、いつもなら新入園児を迎え、慌ただしい日々も今年はひっそりと静まりかえった園舎です。

こんな時に出来る事を考えたり、見つけたりして日々職員で奮闘しています。子ども達が使うおもちゃは消毒し、ぬいぐるみ類はすべて洗い、日光消毒しました。

アルコールや次亜塩素酸を使って消毒方法も先生たちが繰り返しやってみて「こんな風にやるといいね。」と確認しています。

園庭周りの草取り、溝の葉っぱ取り、教材室を使いやすく整理整頓、倉庫の片付けなどいつもなかなか出来ないことを「子ども達が一日も早くいつも通りに登園できますように」と願いながらきれいに掃除をしています。



園再開を願いながら、地域の方々子ども達関わってサツマイモの苗が植えられるように畑の草を取り、準備を進めています。



いつもなら年長児をあてにしてみんなであつという間にとれる草も時間が掛かりました。

今は、子ども達の命を最優先に考え、園で出来る事、家庭で出来る事を私たち大人が考える時だと思います。何卒ご理解とご協力をお願い致します。

＝簡単クッキング紹介＝ じゃこせんべい (4×4 12枚分)

【材料】あたたかいごはん 140g、ちりめんじゃこ 15g、あおのり、油（適量）お好みで醤油か塩で味付け
1、ご飯、じゃこ、あおのりを混ぜる 2、ホットプレートに油をなじませる 3、1を丸めてせんべい状に平らに広げてホットプレートに乗せる。5、両面をしっかりと焼く 6、お好みで味を付けて出来上がり
・・・おやつにもお昼ご飯にもなりますよ！



追伸・・・今年も園のこと、お家の方々に伝えたいことをこの通信にてお知らせします。この通信の題名の由来は、この東野では、地域の中で子ども達を見守り育てるという意識が高いことを感じています。また私自身も子育てには親だけでなく、家族の人や色んな方々に関わることが子ども達の育ちにはとても大事なことで常に感じている為「ひとねる」と題名を付けました。昨年に引き続き通信を読んでいただけると幸いです。